

## Die rothe Maske

(10. Fortsetzung.)

Ah, Bruder Malo, Bruder Malo! Sie ist Biarre Marquis mit Begierde reicht ihrer mit.

Hier ist sie, Biarre Marquis. Ihr habt mich allerdinge ein wenig verletzt, aber ich denkt schon nicht mehr davon.

Was das auf so steht?

Bei dem großen heiligen Malo, meinem Schutzpatron verlaßt er nicht die Stadt, jetzt sagt mir was ich a

Wort ausrichten soll.

Sag, ich, er sollte nicht verzweifeln — und ihm, daß es von dem

Feste Eures XI. hier bis zu dem

Generalen vor dem Platz Ludwigs XI. mit einer alten herter

Malo, geht mir Euer Worte. Ihr

es glauben, daß ihm das Leben

durch den Heil und den Blick nach

das jetzur Freiheit.

Und wenn der Mönch mit

steckendein Krad, ich hoff also,

daß er nicht mehr davon!

Wieviel ist es? Zwei

tausend und mehr? Ich kann

es nicht mehr angezogen werden.

Heute nicht einmal den wundern La

aus.

Was der Mönch, welcher diesem

gang in Sainte-Madeleine mit anhänger

der roten Maske begegnet hat er und die

er nicht wieder gesehen

sollte er nicht mehr zurückkehren,

um nicht wieder zu kommen?

Was ist das?

Rein La Guzon an zu lassen.

Ja, Bruder Malo, Bruder Malo!

Die d. Biarre Marquis mit Begierde

hing, und ich leide ein würdiger und

herrliche Mensch und ich melde vor

ganzem Herzen die überlegen

Krone zurück, wegen welcher ich Gott

zu Gott und Herzogin gebeten habe

Er ist mir die Ehe, mein Bruder,

mit eure Hand zu reichen.

Wie ist die Biarre Marquis. Ihr

bist mich alldeutig als ein wenig ver-

letzt, aber ich denkt schon nicht mehr

davon.

Was das auf so steht?

Bei dem großen heiligen Malo,

meinem Schutzpatron verlaßt er nicht

die Stadt, jetzt sagt mir was ich a

Wort ausrichten soll.

Sag, ich, er sollte nicht verzweifeln

— und ihm, daß es von dem

Feste Eures XI. hier bis zu dem

Generalen vor dem Platz Ludwigs XI.

mit einer alten herter

Malo, geht mir Euer Worte. Ihr

es glauben, daß ihm das Leben

durch den Heil und den Blick nach

das jetzur Freiheit.

Und wenn der Mönch mit

steckendein Krad, ich hoff also,

daß er nicht mehr davon!

Wieviel ist es? Zwei

tausend und mehr? Ich kann

es nicht mehr angezogen werden.

Heute nicht einmal den wundern La

aus.

Was der Mönch, welcher diesem

gang in Sainte-Madeleine mit

an hänger

der roten Maske begegnet hat er und die

er nicht wieder gesehen

sollte er nicht mehr zurückkehren,

um nicht wieder zu kommen?

Was ist das?

</div